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   津幡南中学校長  永井 隆和 

   １年学年主任   村上 直哉 

学校祭大成功！ ～輝きを放った 1年生たち！～ 

 10月２６日（木）、２７日（金）の2日間にわたり、

学校祭が行われました。 

1 日目はシグナスで合唱コンクールが行われ、初めて

の大きな舞台で堂々と各クラスのハーモニーを奏でるこ

とができました。指揮者も伴奏者もこの日まで本当によ

く頑張ってくれたと思います。学級の代表者も立派にク

ラスの曲紹介を行うことができました。それぞれに心か

ら拍手をおくります。また、美術部による書道パフォーマ

ンスが中学校の中庭で行われました。絵と書のコラボレ

ーションで、実に見事な作品を作り上げることができて

いました。1 年生のメンバーもいきいきと活動していま

した。 

2日目は、中学校の体育館で各種発表会が行われました。弁論大会では、倉知さんと松村さんが自分の思いを

立派に伝えることができました。また、吹奏楽部の発表では、1年生にとって初めての公の場ということもあり

緊張感がありましたが、とても良い経験になったと思います。1年生の発表の場面でも津幡町調べをテーマに学

習内容のプレゼンやそれにちなんだクイズをして会場を大いに盛り上げていました。有志によるステージ発表で

は、忙しい中で時間を合わせて練習した成果が披露されました。様々な場面で、輝きを放った1年生でした。 

★★★★★★★★★★★★★ 学校祭を振り返って ～感じたこと・考えたこと～ ★★★★★★★★★★★ 

・小学校の頃はこんなに大きな行事がなくて、初めてでドキドキしてい

たけれど、先輩たちのかっこよく、おもしろく、さわやかな姿を見

て、いつか自分が２，３年生になるころにはこの姿を越えたいと思

いました。（①山田悠聖） 

・美術部の発表で初めて全員での作品づくりをしました。隣の人とタイ

ミングを揃えることができなかったり、まっすぐに字を書くことが

できなかったり、学校に夜遅くまで残って練習したりして、大変なこ

ともたくさんありました。この活動を通して、「努力の大切さ」や「仲

間の大切さ」に気づくことができました。（①和沢彩花） 

・合唱コンクールでの毎日の練習をみんなで合わせていく中で、どんどんいい合唱になるように頑張ることができま

した。これからの生活に、団結して成功につなげていきたいです。（①松山柚奈） 

 

・合唱が一番頑張れたと思います。これからは合唱の時みたいに何事にも全力で頑張りたいと思いました。さらに、

本番だけしっかりやるんじゃなくて練習の時から頑張りたいと思いました。（②門前ことみ） 

・合唱コンクールでは、みんなと最後まで協力して全力を尽くせたので、 

練習の時の自分を越えることができたと思います。これからも今の自分

を越えていけるよう「何にでも挑戦、何事にも全力」を意識していきた

いです。（②木下結花） 

・今回の学校祭では、責任者、クイズの主人公などたくさんのことに挑

戦しました。僕は、この経験を通してこのような役に挑戦すると、苦し

く緊張するけど、やってみると意外に楽しくでき、自分自身を成長させ

ることができるのだと知れました。（②山田 照） 

 



 

・僕はみんなの演技を見て、自分も次はこのようなことに挑戦し

ようと思いました。これからの自分は勇気を出していろんなこと

に挑戦していきたいです。（③小堀稜真） 

・クラスのみんなと協力し、全力で頑張った合唱。そして、たく

さんのステージ発表、本当にいい思い出になりました。たくさん

の人が協力し、最高の学校祭でした。この協力する力を今後にも

活かしていきたいです。（③高磯亜海） 

・私は初めてみんなの前でパフォーマンスをして、恥ずかしがらずに全力で楽しむことを頑張りました。これからも

部活動などでパフォーマンスをすることがあるときは全力で楽しみたいと思います。（③中塚琉夏） 

 

・合唱コンクールではみんなと一つのものを最後までやり切れて、団結

できたので良かったです。これからは、2，3年生の先輩たちのよう

に自分の意見をしっかりと持ちたいと思いました。（④水上汐音） 

・吹奏楽部で曲を発表した経験をこれからの発表に活かしていきたい

です。練習の時に今までの自分を越えられたかなと思います。（④井

上泰地） 

・今までは少し恥ずかしいという気持ちで声をあまり出さずに歌って

いたけれど、今回の合唱コンクールでみんなが頑張っていたので自

分も声を出すようにしました。（④小又璃有） 

 

・合唱コンクールでは、とても緊張したけれど、今までの練習の

アドバイスや今までの練習を発揮して歌うことができたのでよか

ったです。来年は歌詞がもっと長くなるので、しっかりと暗記し

て歌いたいです。最優秀賞がとれ、とてもいい思い出になりまし

た。（⑤白江菜月） 

・合唱コンクールではしっかりと責任感を持ち、大きな声で歌え

たので良かったです。これからも南中生として、しっかりと責任

感を持って行動していきたいです。（⑤細川芽唯） 

・今回の合唱コンクールで協力の大切さや、自信を持ってするこ

との大事さが知れました。これからの学校生活に活かしていきた

い。（⑤中谷内健生） 

 

・今までの人生において全校の前で発表したことなんて一度もなかった

けれど、緊張を乗り越えてスライド発表を頑張れました。これからは、

発表を恥ずかしがらずに少しずつ取り組んでいきたい。（⑥寺沢紗愛） 

・吹奏楽部のみんなと発表するために練習して頑張ることができまし

た。劇では、出番はとても少なかったけれど、練習した成果を出そう

と自分を出しながら演じることができました。私は、大勢の前では自

分を出すことは苦手だし、今までしてこなかったので「Over the 

TOP」を達成することができたと思います。（⑥櫻井優羽） 

・今年は、ステージに立つことはできなかったけれど、来年や再来年に

できたらいいなと思いました。2 年生のステージ発表で話していた金

沢自主プランで来年にも活かしていきたいです。（⑥干場愛夢） 

 

 

 

 

 

 

 

様々な場面で、多くの生徒が挑戦し、自分越えの 

素晴らしい活動ができました。 

その頑張りに、大きな拍手を送りたいと思います。 



【会場：シグナス】 合唱コンクールの様子                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生らしい歌声を響かせました 



【会場：中学校体育館】 書道ﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽ・弁論大会・ステージ発表・有志による発表の様子      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弁論大会 津幡町調べ発表：6人の熱き発表者たち 

書道パフォーマンス 

吹奏楽部演奏 

津幡町クイズ発表：迫真の演技を披露し、会場を盛り上げた仲間たち 

有志のステージ：水平線熱唱！ 


